

Seremi de Agricultura de O'Higgins destaca compromiso con la Agricultura Campesina en el Día Nacional del Campesino (a)

En el marco del Día Nacional del Campesino y la Campesina, que se celebra cada 28 de julio en conmemoración de la promulgación de la Ley de Reforma Agraria en 1967 y de la Ley de Sindicalización Campesina, el Seremi de Agricultura de la Región de O'Higgins, Cristian Silva Rosales, destacó el invaluable aporte que hombres y mujeres del campo realizan día a día al desarrollo de la agricultura regional y nacional.

"Este día es mucho más que una efeméride. Es una oportunidad para homenajear la historia, el esfuerzo, la resiliencia y el compromiso de miles de campesinos y campesinas que, con sus manos, han construido los cimientos del Chile rural y productivo", expresó Cristian Silva.

Durante la cuenta pública del Ministro de Agricultura correspondiente al período 2024-2025, el Seremi hizo un fuerte recono-

cimiento al trabajo que ha venido desarrollando el Minagri en la región, especialmente a través del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP), el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), la Comisión Nacional de Riego (CNR), el Centro Regional INIA Rayentué, la Corporación Nacional Forestal (CONAF), en apoyo directo a la Agricultura Familiar Campesina.

En particular, se resaltaron los avances del programa PRODESAL, que benefició a más de 6.600 usuarios con insumos y herramientas, así como el fondo de Inversión de Fortalecimiento Productivo que entregó apoyo para maquinaria, invernaderos, gallineros y otras infraestructuras esenciales para la producción familiar. También se destacó la entrega de invernaderos a mujeres agricultoras, usuarias de Indap y no Indap, afectadas por los temporales de 2023, reafirmando el com-



promiso con la equidad de género y la recuperación económica del agro.

"El trabajo de nuestros campesinos y campesinas no solo representa una fuente de producción de alimentos; representa identidad, cultura, soberanía alimentaria y sostenibilidad. Nuestro deber como Estado es estar a la altura de ese esfuerzo, con políticas públicas pertinentes, recursos adecuados y una presencia activa en el territorio", subrayó el Seremi.

La conmemoración del Día Nacional del Campesino y Campesina busca también visibilizar la riqueza cultural del mundo rural y poner en valor prácticas agrícolas sostenibles, muchas de ellas heredadas de generación en generación. Por ello, el Ministerio ha seguido apostando por programas como el Sistema de Incentivos para la Sustentabilidad Agroam-

biental de los Suelos Agropecuarios, que benefició a más de mil agricultores en la región, y la transición hacia una agricultura sustentable, que busca proteger el entorno natural y la biodiversidad del campo chileno.

Cristian Silva Rosales finalizó su intervención señalando: "Nuestro com-

promiso con la Agricultura Familiar Campesina es permanente. Este 28 de julio celebramos no solo su historia, sino también su futuro. Seguiremos fortaleciendo el campo con políticas que dignifiquen la labor campesina y fomenten un desarrollo rural inclusivo, resiliente y sustentable".

